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Interview Cobra &#038; Rob vom 12. November 2015 &#8211; Teil 1
 

Interview übersetzt von Antares

Rob – Hallo an alle. Es ist eine Freude, Cobra heute wieder hier zu haben. Ich bin Rob Potter
und hier ist unser monatliches Interview, bereits am 12. November. Wir haben gerade ein
Transkript angefertigt von einem Interview mit Cobra, dem Botschafter der Red Dragons und
Louisa vom „Goldfisch-Bericht“. Es wird fünf bis sechs Tage nach dem Cobra-Interview
herauskommen. Wir wollen natürlich alle Lichtarbeiter in ihrer positiven Absicht vereinen. Hallo
Cobra. Es ist mir eine Freude, dich wieder hier zu haben.

COBRA – Danke, für deine erneute Einladung. Es ist eine Freude, hier zu sein.

Rob – Kannst du ein wenig über die laufende Situation in Europa sagen, ist sie schlimmer? Ist
es besser? Beruhigen sich die Dinge?

(Dieses Interview wurde vor den Pariser False Flag Angriffen der Archons aus den
Schwarzadelsfamilien gemacht.)

COBRA – Die Situation wird gerade ein bisschen besser, weil die Menschen nun zu realisieren
beginnen, was wirklich passiert ist und sie haben begonnen, einige Massnahmen zu ergreifen.
Auch die russischen Aktionen in Syrien sind tatsächlich Auslöser dafür, dass ein Teil der
Flüchtlinge wieder nach Syrien zurückkehrt. Auch unterstützen unsere Meditationen ein wenig
dabei. Aber die Situation ist bei weitem noch nicht gelöst, so dass wir viel mehr Aktionen
brauchen werden, viel mehr energetische Unterstützung.

Rob – Ja, einige Menschen sind nach Syrien zurückkehrt. Sie haben das Gefühl, dass die
Dinge sich ein wenig beruhigt haben. Haben die Gefechte in Syrien aufgehört oder gehen sie
noch weiter?

COBRA – Die Operationen in Syrien sind noch im Gange, aber die Menschen sehen nun zum
ersten Mal seit vielen Jahren eine Perspektive. Sie sehen eine Zukunft. Es ist für einige
Menschen in einigen Teilen von Syrien sicher zurückzukehren, jedoch noch nicht für jedermann.

Seite 1 von 7

https://transinformation.net/wp-content/uploads/2015/11/Cats_Eye-597x220.png


https://transinformation.net/interview-cobra-rob-vom-12-november-2015-teil-1/

Rob – Kannst du ein wenig über die allgemeine Stimmung in Europa sprechen, auch wenn dies
gewiss überall etwas verschieden ist? Gibt es einen Prozentsatz von positiven Menschen, die
verstehen, was geschieht? Sind die Menschen eher defensiv und bereiten sich auf Angriffe vor?
Oder wie etwa sieht es aus?

COBRA – Grundsätzlich geschehen beide Sachen. Die Menschen beginnen, die Situation zu
verstehen. Es gibt eine Menge Angst und ziemlich viel Missverständnisse. Es gibt eine Menge
von naivem Optimismus, und auch eine Menge von Hass, der bislang unterdrückt war und an
die Oberfläche kommt. Aber es gibt auch viele Menschen mit einer ausgewogenen Perspektive,
die eigentlich recht überraschenderweise sehr gut verstehen, was vor sich geht.

Rob – Es ist wirklich gut, dass es viel mehr Bewusstsein für die Prozesse gibt. Für diejenigen
von euch in Europa, die zuhören, wir sind alle Brüder und Schwestern. Wir sind alle Kinder des
lebendigen, liebenden Schöpfers, und wenn wir aufeinander Acht geben und die goldenen
Regeln anwenden, wenn wir auch angesichts der aktuellen Lage Liebe und Vergebung
anwenden, wird alles heilen. Cobra, es gab Gespräche bezüglich gewisser Dinge die Corey
Goode und Fulford erwähnt haben, und ich möchte, dass du die Befürchtungen der Menschen
zerstreust, dass die Ältesten [der Dragon Gesellschaften?] das Finanzsystem noch weitere 100
Jahre aufrecht halten bis zu einem Offenlegungs-Prozess. Diese Leute gehören offenbar auch
zur alten Schule der Kabale.

COBRA – Nicht alle Gruppen sind Teil der alten Kabale-Schule, aber es gibt viele Gruppen, die
auf Eis gelegt worden sind; doch nun hatten die Kabale ihre Zeit und die anderen haben jetzt
das Gefühl, sie wären an der Reihe. Aber was in Wirklichkeit passieren wird ist, dass alle
Gruppen auf dem Planeten sich auf die höhere Vision für diesen Planeten ausrichten und mit ihr
verbinden müssen, welche Fülle für jedermann und umfassende, vollständige Offenlegung
beinhaltet. Es ist wahr, dass es einige chinesische Interessengruppen gibt, die die Offenlegung
verzögern. Auch gibt es einige Gruppen aus anderen Teilen der Welt, die die Offenlegungen
verzögern. Das wird nicht passieren. Sie können eine Verzögerung von wenigen Monaten
manifestieren, aber nicht 100 Jahren. Dies wird nicht passieren.

Rob – Ja, ich stimme zu. Beabsichtigen die RM und die Galaktischen Kräfte dafür nach unten
zu kommen und eine Erklärung anzugeben? Wie können wir vorwärts kommen mit all diesen
Menschen in den verschiedenen Bereichen der Geheimgesellschaften? Wenn wir es hier nicht
über den Faktor Mensch hinbekommen, wie könnte es dann zum Erfolg führen? Wie lautet der
Plan der Konföderation und der RM, um all diese Streitereien endlich zu beenden?

COBRA – Okay. Was zu einem bestimmten Zeitpunkt passieren wird, wenn es sicher genug ist,
ist Folgendes. Die RM wird ganz einfach bedeutendes Informationsmaterial an bestimmte
Personen an der Oberfläche freigeben. Dies wird die Spielregen ändern, denn plötzlich wird
dieses Intel da draussen für jedermann zu sehen sein. All diese Gruppen, die sich jetzt ihre
Hintertüren offen halten, werden diese nicht mehr nutzen können. Es wird die Dinge von Grund
auf ändern, bereits eine einzige Intel-Mitteilung dieser Art kann die Spielregeln für alle ändern.

Rob – Sehr gut. Wird also das Intel tatsächlich für einige dieser Menschen bewirken, dass sie
auf Grund der Offenlegungen dieser neuen Informationen ihre persönliche Agenda ändern und
ihre Aktionen und Standpunkte zu einem höheren Zweck korrigieren. Ist das korrekt?

COBRA – Nein. Was passieren wird ist, dass die Menschen. . . Das Verständnis der Massen
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wird so sein, dass diese Manipulationen nicht mehr länger möglich sein werden, weil die
Menschen sie durchblicken.

Rob – Ja. Eine Menge Leute blicken bei zahlreichen Situationen durch. Hier gibt es viele, die an
9/11 geglaubt haben. Ich meine, der Prozentsatz [der Menschen, die glauben], dass da etwas
vor sich geht, ist ziemlich hoch, aber trotzdem passiert nichts. Ist dies dann ein Teil unserer
Offenlegung, eine offene Bekanntgabe durch das Netzwerk der Widerstandsbewegung/Agartha
oder der Konföderation?

COBRA – Ich kann hier sagen, dass es Intel über ausserirdisches Leben sein wird. Wenn das
herauskommt, wird keine Gruppe mehr in der Lage sein, die Offenlegungen viel länger zu
verzögern und dies wird natürlich ernste Auswirkungen auf das Finanzsystem haben. So viele
Dinge, die jetzt möglich sind, werden dann plötzlich für jene Gruppen nicht mehr möglich sein.

Rob – Das ist sehr interessant. Ich denke, es ist eine streng geheime Operation, aber an im
jetzigen Zeitpunkt würden viele Menschen in Angst reagieren wegen der Kontrolle durch die
Mainstream-Medien. Kommt dies erst nach den Verhaftungen?

COBRA – Nein. Das kann vor den Festnahmen geschehen. Ich werde nicht ins Detail gehen,
aber es gibt einige Pläne, um bestimmte Dinge zu tun, bevor die Festnahmen passieren, vor
dem Event. Es dauert ganz einfach zu lange und die RM möchte bestimmte Dinge vorantreiben,
bevor das Event geschieht. Ich kann keine Versprechungen geben, aber sie haben auch
wirklich genug jetzt. Sie wollen nicht länger warten. Sie wollen bestimmte Dinge eher auslösen.
Ich werde nicht ins Detail gehen, wie das sein wird, aber bestimmte Pläne sind auf dem Weg.

Rob – Nun, das ist eine gute Nachricht. Gemäss gewissen Ankündigungen in den
Massenmedien gibt es offenbar Veränderungen, indem China und Taiwan über ein
Zusammengehen sprechen?

COBRA – Dieses Treffen zwischen China und Taiwan ist ein zweischneidiges Schwert. Es kann
eine gute Sache sein, aber es war leider auch ein Versuch Chinas, mehr Kontrolle über Taiwan
zu gewinnen, was nicht gut ist. Doch kann es langfristig auch gute Folgen haben. Wir werden
sehen.

Rob – Dies ist eine interessante, historische Frage. Ich bin nicht wirklich vertraut mit der
griechischen Geschichte. Verschiedene historische Quellen sprechen über die positiven
Einflüsse eines Gottes mit dem Namen Zamaltos (?) auf das Volk der Thraker. Was hat es
damit auf sich?

COBRA – Dies ist nur eine Legende aus dem Ende der atlantischen Zeit, da die meisten der
griechischen Götter eigentlich Lichtwesen waren, die Bewusstsein in diese späten atlantischen
Zeiten brachten. Die gleiche Situation gilt hier.

Rob – Wer war der Zivilisation, die unter der Oberfläche der Bucegi Berge in Rumänien lebte, in
den Karpaten?

COBRA – Die Anlage ist eine sehr alte, ich würde sagen, Basis einer bestimmten
ausserirdischen Rasse, die sie geschaffen hat. Und sie enthält eine Zeitkapsel. Sie wurde vom
rumänischen Geheimdienst entdeckt und dann durch die Übernahme der Kabale der USA
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unterdrückt. Glücklicherweise wurde ein Teil dieses Intel durch einige der Bücher veröffentlicht,
die ihr lesen könnt. Das Buch „Transylvania Sunrise“ ist das erste davon, und es gibt weitere
Bücher zu diesem Thema. Dies ist nur die Spitze des Eisbergs. Es gibt viele weitere Orte wie
diesen auf der ganzen Welt.

Rob – Okay. Also die Kabale nahm das unter ihre Kontrolle. Doch ähnlich wie die Schriftrollen
vom Toten Meer wird es nicht zerstört werden. Es wird schliesslich der Menschheit übergeben
werden, richtig?

COBRA – Ja, richtig.

Rob – Kannst du Erleuchtung erklären?

COBRA – Erleuchtung ist einfach eine Erfahrung zu realisieren, wer du wirklich bist. Es ist eine
Wiederverbindung mit deinem eigenen wahren Selbst. Erleuchtung bedeutet nicht, dass du
völlig frei von aller Persönlichkeit bist, frei von allen deinen Emotionen und Gedanken und
Überzeugungssystemen. Es bedeutet einfach, dass du auf einer tieferen Ebene weisst, wer du
bist. Dann ist bei allem, was dir in deinem Leben passiert, bei allem, was du tust, immer ein
Bewusstsein dafür vorhanden, wer du bist. Du verlierst dich nie wieder. Das wird als
Erleuchtung bezeichnet.

Rob – Ja. Die Hindus nennen es Samadhi und erwachten Kontakt mit deinem Höheren Selbst
oder Gott-Selbst. Sie bezeichnen es als Nirvakalpa Samadhi, wenn wir in permanentem,
ständigem Kontakt mit dem Höheren Selbst sind. Bitte definiere, was Aufstieg ist.

COBRA – Okay. Du hast Nirvikalpa Samadhi erwähnt. Dies genau ist das, was der Aufstieg ist.
Aufstieg ist, wenn das Bewusstsein des eigenen Selbst so stark ist, dass du alle Aspekte deiner
Persönlichkeit integrierst. Du strahlst ein Licht durch sie hindurch und unvollkommene liebevolle
Akzeptanz verwandelt sie, so dass du eigentlich keine Persönlichkeit mehr hast. Du löst alle
deine niederen Körper wie den physischen Körper, den Ätherleib, den Emotionalkörper, den
Mentalkörper auf und du bist völlig mit deinem eigenen göttlichen Funken ausgerichtet. Und
dann natürlich, wenn du alle Gesetze der Entropie überschreitest, kannst du ein Bild von dir
selbst in das Physische materialisieren oder projizieren. Aber du identifizierst dich nie wieder mit
deinem physischen Körper, deinen Gedanken oder deinen Gefühlen. Das ist eine kurze
Beschreibung des Aufstiegs. Natürlich gibt es viel mehr dazu. Ich werde zu einem bestimmten
Zeitpunkt einen Artikel darüber schreiben, aber noch ist es nicht die Zeit dafür.

Rob – Danke. Es gab eine Menge von Enthüllungen in letzter Zeit bei Veterans Today – die
Offenlegung über die Khasarer und die jüdische Agenda, die als Zionisten – Agenda bekannt
und sehr manipuliert ist. Ich habe die Details über den Exodus von Moses aus Ägypten
gelesen, dass in dieser Zeit die Leute, die Juden genannt wurden, an nur einen Gott glaubten
und dass es nicht ein einzelner genetischer Phäno-Typ war, den Moses aus der Wüste führte.
Es waren viele Afrikaner, Äthiopier, viele Menschen aus Griechenland und der ganzen Welt
darunter. Gab es bezüglich der Juden einen spezifischen Rassen-Phäno-Typ?

COBRA – Eigentlich ist es beides. Es gab eine gewisse genetische Variante, was die
ursprüngliche Gruppe ist, die als Juden bezeichnet wird. Aber es gab andere, ich würde sagen,
Rassen, die die jüdische Religion angenommen haben. Hier beziehe ich mich auf die Khasarer
und hier haben wir eine Mischung aus all den verschiedenen Gruppen. Die ursprünglichen
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Juden, über die du sprichst, waren Menschen, die an nur einen Gott glaubten, aber dies wurde
von den Archons auf viele Arten manipuliert. Ich gehe hier nicht ins Detail. Es ist eine tiefe und
sehr komplexe Geschichte. Es gibt eine Menge von Fehlinformationen über das jüdische Volk –
eine Menge Verwirrung. Eine der Ideen ist, und dies ist eine der Desinformationen, die sehr
stark vorangetrieben wurde, ist der Fakt, dass die tatsächliche Lage dieser biblischen
Ereignisse im heutigen Saudi-Arabien, nicht im heutigen Israel, liegt. Und genau das ist das
Land, dass die Khasarer besetzt haben und viele damit verbundene Dinge wurden unterdrückt.

(Anmerkung nach dem Interview von RP: Ich weiss nicht genau, was Cobra mit den vielen
Dingen meinte, die in der Bibel stehen und tatsächlich in Saudi-Arabien stattfanden. Doch die
Teilung des Roten Meeres war real und passierte an einem Ort, der durch archäologische
Funde von Klaus Donna belegt und nachgewiesen ist.)

Rob – Ja, eine Menge davon wird in der Zukunft enthüllt werden. Ich würde sagen, es ist Zeit
für uns alle, aus unseren separatistischen Ansichten wie schwarz, weiss, reich, arm, Juden,
Muslime, Christen, Hindus herauszutreten und zusammenzukommen. Würdest du dem
zustimmen?

COBRA – Ja, natürlich. Eigentlich ist die Religion der Menschen nicht wichtig, die Rassen
ebenfalls nicht. Wichtig ist die Seelen-Präsenz jedes Einzelnen. Nur auf dieser Ebene kann
wahre Geschwisterlichkeit geschaffen werden. All die verschiedenen Erscheinungsformen der
menschlichen Glaubenssysteme sind eigentlich nicht wichtig, weil im Grunde die meisten von
ihnen Teil der Archon-Programmierung sind. Langfristig hat das keine Bedeutung. Es ist nicht
etwas, das für immer bei uns bleiben wird. Es ist einfach etwas, das wegfallen wird wenn die
höchste Wahrheit beginnt, offenbart zu werden und die Menschen beginnen, ihre direkten
Erfahrungen mit der Quelle zu haben.

Rob – Was ist die ungefähre Zahl der Todesopfer bei den Juden, die im Zweiten Weltkrieg
gestorben sind? Es gibt so verschiedene Zahlen und einige versuchen es zu manipulieren.

COBRA – Ich habe keine genaue Zahl, aber es gab Millionen. Ob es 5 oder 10 Millionen waren
ist nicht wichtig. Es waren jedenfalls zu viele. Abgesehen davon gab es viele Menschen, die
nach dem Zweiten Weltkrieg gestorben sind, die nicht der jüdischen Nation angehörten und in
Konzentrationslagern in Europa gestorben sind. Auch hier waren es Millionen. Und viele, viele,
weitere Millionen starben in Konzentrationslagern während des stalinistischen Regimes. Es gibt
10 Millionen von Menschen, die wegen den Archons und den Jesuiten schrecklichen
Erfahrungen unterzogen worden sind. Das ist etwas, was noch eine Menge an Heilung
brauchen wird. Eine Menge Heilung wird nach dem Event diesbezüglich geschehen.

Rob – Ja. Systematische Folter und Völkermord auf der ganzen Welt ist schrecklich. Es gibt so
viel davon, dass wir es eine Programmierung nennen könnten. Wodurch entsteht dies denn?
Natürlich sind nicht alle Wesen, die diese schrecklichen Dinge tun, Archons. Sind es
Reptilien-Seelen, die diese Art von Dingen tun? Ich kann mir nicht einmal vorstellen, dass die
Soldaten in Abu Ghraib diese schrecklichen, erniedrigenden Dinge den vielen unschuldigen
Irakern antun. Was ist der Grund in der durchschnittlichen Person dafür und wie kann dies
geheilt werden?

COBRA – Dies wurde durch die Manipulation durch die Archons verursacht. Die Archons
drückten einfach auf die Tasten des Hasses, des unterdrückten Hasses und vergrösserten ihn.
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Die meisten durchschnittlichen Menschen sind nicht stark genug, um einem konstanten Druck
der Archons zu widerstehen, wenn sie zum Beispiel in einem Kriegsgebiet sind. So geben sie
sich nur diesem Druck hin und tun, was immer ihnen gesagt wird.

Rob – Was findet in der Ostukraine statt und kann der geplante Krieg gestoppt werden? Haben
Putin und Janukovich vereinbart, dass die Krim wieder Russland zurückgegeben wird, bereits
vor den Maidan Unruhen?

COBRA – Nein, nein, nein! Es gab keine solche Vereinbarung. Meinst du vor oder nach dem
Event?

Rob – In Bezug auf vor dem Event. Offensichtlich werden nach dem Event – zum Zeitpunkt des
Events – alle Kriege beendet. Die Frage ist, kann der Krieg gestoppt werden? Was ist jetzt die
Situation in der Ukraine?

COBRA – Die Situation ist nicht behoben, und ich glaube nicht, dass wir erwarten können, dass
sie vor dem Event aufgelöst wird. Natürlich ist die Motivation der Kabale, diesen Konflikt so
lange wie möglich aufrecht zu erhalten.

Rob – Die Menschen fragen sich, wie bald nach dem Event wird es Erleichterung für die Qual
der Morgellons und anderen Krankheiten geben, die als Ergebnis der Chemtrails entstanden?

COBRA – Sobald dies logistisch möglich ist. Die Kuren werden da sein, aber es wird eine
bestimmte Zeit für die Verteilung benötigen und eine gewisse Zeit, um eine Änderung zu
assimilieren. Für die Menschen gibt es drastische Verbesserungen.

Rob – Gibt es Beweise für die methodische, genetische Manipulation durch ETs, die in unserem
gesamten Genom verstreut sind?

COBRA – Ja, tatsächlich, ja. Die genetischen Manipulation der ET’s haben bestimmte
Veränderungen ausgelöst, die ganz offensichtlich im Genom zurückverfolgt werden können. Die
Mainstream-Genetik hat bestimmte Teile der Forschung unterdrückt, bestimmte Dinge wurden
verboten, bestimmte Dinge ganz drastisch unterdrückt. Wenn wir uns diesem Feld mit einem
offenen Geist nähern, werden wir Hinweise und ziemlich starke Beweise der
Genom-Manipulation durch die ET‘s finden. Sie sind vorhanden.

Rob – Jemand meint, dass du erwähnt hast, dass Satan in die Zentralsonne geschickt worden
ist. Hast du so etwas gesagt?

COBRA – Ich habe das nicht genau so gesagt und werde es nicht kommentieren. Noch nicht.

Rob – Kannst du dann mehr über das Wesen erklären, das wir als Satan kennen?

COBRA – Nein, nein, ich werde keinen Kommentar über dieses Wesen abgeben.

Rob – OK. Ist er derselbe, der auch als Seth bezeichnet wird.

COBRA – Ja.
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Rob – Wo befindet sich die Zentralsonne?

COBRA – Die Zentralsonne ist, wie der Name sagt, in der Mitte der Galaxie – das mächtigste
Objekt direkt im Zentrum der Galaxie.

Rob – Kannst du ein wenig über die Widerstandsbewegung (RM) sprechen – historisch
gesehen, in Bezug auf die Zeit, bevor die Planet X-Gruppe hierher kam?

COBRA – Okay. Die Planet X-Gruppe existierte dort seit Tausenden und Abertausenden von
Jahren und hatte ihre eigene Evolution. Sie haben nicht sehr viel mit dem Planeten Erde
interagiert. Es gab zu einem gewissen Grad Interaktionen mit der Elite, der guten und der
schlechten, und der Planet wurde vor langer Zeit von den Illuminati übernommen. In ähnlicher
Weise ist die Situation auf diesem Planeten entstanden. Aber glücklicherweise konnten sie sich
ein wenig vor unserem Planeten befreien und jetzt sind sie zur Unterstützung der Befreiung
hier.

Rob – Wie lange ist es her seit der Übernahme, 30.000 Jahre?

COBRA – Eigentlich ist die erste Phase der Übernahme etwa die gleiche wie auf diesem
Planeten, vor 25.000 Jahren, aber die Kontrolle war nicht so tiefgreifend. Die Kontrolle war nicht
so vollständig. Es gab mehr Bewusstsein. Es fand etwas weniger Programmierung statt.

Rob – Woher stammen die Menschen von Planet X ursprünglich? Haben sie dort gesiedelt? Für
diejenigen unter euch, die es nicht wissen, es ist nicht Nibiru. Es ist ein Planet mit einer sehr
langen elliptischen Umlaufbahn, ca. 850 Jahren. Es ist ein Eisplanet, von Methangas-Eis
bedeckt und die Menschen leben in der Mitte des Planeten.

COBRA – Sie leben in Untergrund-Basen in der Nähe der Oberfläche. Sie sind dort seit
Millionen von Jahren. Viele von ihnen stammen aus dem humanoiden Archetyp und kamen aus
verschiedenen Teilen der Galaxie.

Rob – Gibt es einige antike Erden-Menschen dort?

COBRA – Ja, es gab einige Leute, die vom Planeten Erde inkarnierten und später auf die
Astralebene zu Planet X transportiert wurden. Dies geschah.

Rob – Sehen die Menschen dort so ziemlich viel wir Menschen aus?

COBRA – Ja, sie sind sehr menschlich. Wenn ihr jemanden auf der Strasse treffen würdet,
wäret ihr nicht in der Lage, diesen von einem Durchschnittsmenschen zu unterscheiden. Jetzt
sind sie Agenten des Widerstands und wenn sie auf den Strassen auf der Oberfläche gingen,
dann würdet ihr sie nicht erkennen.

Teil 2 folgt!
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